



Policías han desarticulado más de 230 bandas criminales en la Región de Valparaíso

Desde 2023 a la fecha, procedimientos de la PDI y Carabineros también han sacado de circulación 1.903 armas de fuego

Un positivo balance del trabajo policial efectuado por Carabineros y la PDI fue destacado este martes por el Delegado Presidencial Regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, quien entregó importantes cifras de los logros obtenidos desde el año 2023 por ambas policías, en cuanto a desbaratar a una serie de bandas criminales y también incautar armas de fuego, en la prevención y combate del delito.

Según lo explicado por el Delegado Presidencial Regional de Valparaíso, Yanino Riquelme "en materia de incautación de armas, Carabineros ha logrado retirar 1.298 armas de fuego, entre los años 2023 y 2024. En tanto, la PDI en sus operativos sacó de circulación 329 armas, lo cual permite quitar poder de fuego a bandas criminales y evitar que sean utilizadas en diversos delitos. A esto debemos sumar las armas que se han incautado durante 2025, lo que nos da un total de 1.903 armas de fuego que ya no se encuentran en las calles de nuestra región".

MÁS DE 230 BANDAS DESARTICULADAS

El DPR entregó un detalle también

de peligrosas bandas criminales que han sido desarticuladas gracias al accionar policial en la región:

"Desde 2023 a la fecha, entre ambas policías se ha logrado la detención de 237 bandas criminales, como la banda del Huaso Jean en Valparaíso; la célula del Tren de Aragua (Tren del Mar) que operaba en Viña del Mar y Villa Alemana por parte de la PDI; la recuperación de los fusiles de guerra sustraídos a personal de la Armada y la recuperación de diversas armas a una banda asociada al tráfico de drogas en la comuna de Hijuelas, todo esto por parte de Carabineros, lo cual refleja el esfuerzo que hacen las policías para entregar mayor seguridad en toda la región".

Por último, el Delegado Presidencial Regional de Valparaíso indicó que "este tipo de acciones nos permiten recuperar el control territorial que ejercen estos delincuentes. Para ello hemos renovado el equipamiento de Carabineros con la entrega de vehículos policiales, la renovación de cuarteles a la PDI y el mejoramiento de la tecnología con la adquisición de dos nuevos drones, aumentando a 8 unidades en la región, los cuales cuentan con tecnología térmica y visión nocturna, que permiten apoyar el trabajo preventivo e investigativo de los municipios, Carabineros, la PDI y la Fiscalía".

El DPR, Yanino Riquelme reconoció la labor desarrollada en la Región de Valparaíso tanto de Carabineros como de la Policía de Investigaciones, en la prevención y combate del crimen.